



Jahresbericht Jungschützenkurs 2018

In diesem Jahr starteten wir mit 14 Anmeldungen, wovon leider 3 Teilnehmer/innen schon gar nicht erst erschienen. Dennoch konnten wir mit 11 Jungschützen den Kurs durchführen. An dieser Stelle möchte ich meinen Helfern danken, Namentlich H. Kinz, ohne diesen das durchführen des Kurses nicht möglich ist, da pro vier Jungschützen ein Leiter anwesend sein muss. Dies wird selbstverständlich kontrolliert. Mit gutem Gewissen kann ich aber berichten, dass alle Besuche des Schiessoffiziers mit dem Vermerk „alles Bestens“ abgesegnet wurden.

Die Resultate dieses Jahr sind wieder einmal Bemerkenswert, konnten wir nach jahrelanger Absenz am Kantonal - Final des Wettschiessens teilnehmen. Dies ist auch auf das Benutzen von Vereinswaffen zurückzuführen, da die von der Schweizer Armee gestellten Stgw.90 eher in einem bedenklichen Zustand sind.

Im Jahreswettkampf BSVZ belegten wir die Plätze:

Rang 2. Gasser/ 5. Geiger / 6. Stancovic/ 7.Falbo / 9.Daser/ 4 JS in den Rängen bis 21 und mit den Rängen 24 und 34 von 72 Teilnehmern ergibt sich eine gute Gesamtleistung.

Eher betrüblich ist die Tatsache, dass von den Neuzugängen nur eine Schützin sich für dieses Jahr angemeldet hat. Ich rechne aber mit sicher vier Teilnehmern Im ersten Kurs und sechs in den weiteren Kursen 2 bis 6.

Allen Schützinnen und Schützen wünsche ich dieses Jahr viel Erfolg.

Guet Schuss

Charlie